

やまねっと通信 第21号

2018・12

発行: 社会福祉法人やまねっと

〒242-0028 大和市桜森3-4-2 大和泉の森作業所内 TEL 046-282-9018

赤い羽根共同募金に参加しました

10月12日(金)13:00~15:00まで、例年行っています赤い羽根共同募金活動に参加しました。1時間ずつ担当の事業所に分かれ、大和駅は相鉄口に泉の森・さくら作業所。小田急口には福田・のぎく作業所。中央林間駅は田園都市線の改札前にてみつば、すすな、つきみの、あるむさんの8事業所でおこなっています。

作業所時代からのつながりで、あるむさんと一緒に行い、かれこれ20年以上の活動になります。赤い羽根共同募金はそれぞれの事業所のご近所の方やご家族の皆さん。そして通りすがりの一般の方々と触れ合いながらの活動となっており、利用者さんの中でも参加を楽しみにしている方もいっしょり、自動車や備品等の配分もいただいています。

今年の募金額は、大和駅が¥22,288。中央林間駅が¥34,558となりました。

皆様ご協力ありがとうございました。





職員研修報告



常勤職員研修を受けて
 9月18日(火)「チームにおける、自分自身」という題で自分の役割について話し合ってきた。私のような新人から同一事業所に10年以上勤務されている人、勤務する事業所・経歴・積み上げてきた経験もバラバラな計10名の常勤職員が参加。キャッチャー・なんでも屋(万屋)・駆け込み寺：職員が自分の好きなことで例えて、自分の役割について説明した。10人集まればそれぞれ思いや考えも違う。まさに十人十色である。
 法人内でも事業所が違えば、会議等が無い限り、会わない職員も多く、研修とはいっても多くの職員とコミュニケーションを取る良い機会になった。そんな先輩方を見て、今の私は、周りを気にしながら、小手先の事をして目先の評価を気にしているが、先を見据えて、「支援力」「人間力」を積み重ねることの大切さに気付いた研修であった。(H)

常勤職員研修を受けて
 9月20日(木)前回は続き、別のグループが研修を行いました。
 研修の内容は変わりなく自分の役割等話し合う研修でした。
 自分を何かに例えて役割を考えるのは、難しい内容に思いましたが人それぞれの例え考えがあり、普段なかなか話が出来ない職員と話すことができ、良い機会でした。
 支援者として意識を高めながら、楽しく過ごしていただけるような支援をこれからも大事にしていきたいと思っています。(Y)

県央交流まつり

10月5日(金)、大和市の大和スポーツセンター体育館にて県央障作連主催の「第5回けんおう交流まつり」が開催されました。県央地区の事業所の利用者、職員計約300名が集まり、テーブルゲームや的当て、魚釣りなどのミニレクリエーションに参加し、楽しみました。
 大和市のイベントキャラクターであるヤマトンをはじめ、県央地区にゆかりのあるゆるキャラとの写真撮影も行われました。
 午後の部では「カイゲン」さんをお呼びして腹話術で大盛り上がり！その後はお神輿まつりとして、音楽に合わせて神輿の中に玉入れをして楽しむなど、ノリノリの大盛況で、幕を閉じました♪
 来年はどのような形で行われるか、お楽しみに～☆彡

さくら作業所一泊旅行（長野）

9月13日。楽しみにしていた旅行の日です。ともしび号に乗り、さあ出発！初日はハヶ岳アルパカ牧場へ。所長そっくりのアルパカやウサギ、モルモットなどにふれあいました。牧場のソフトクリームも堪能。みんなで写真を撮りました。



今夜のお宿は目の前に大きな景色が広がるステキなお部屋。夕食はお刺身や信州ポーク焼きなど豊富なメニューでした。もちろんカラオケ大会も盛り上がりました。のんびり温泉に浸かり、また明日…ZZZ

2日目。まだまだ眠そうなのもいる中、伊那みはらしファームで大福作り体験です。あんこ玉を丸め、季節の大福ということでブドウを入れました。「上手にできたー」「皮が破れちゃったー」などみんな違って良いですね。先にあんこ玉だけ食べちゃダメだよ。最後はモチモチのほうとう御膳を食べお土産タイム！たくさんお土産を買い、無事に帰ってきました。

思い出に残った宿泊旅行。来年はどんな旅行になるのかな…。

みつば作業所一泊旅行（群馬）

今年のみつば作業所の一泊旅行は、群馬県！日本最大級のこんにやく生産工場「こんにやくパーク」へ行きました。最初に皆さんが体験したのは体験キッチンコーナーでの手作りこんにやくです。皆さんが作った出来たてのこんにやくを美味しくいただき、こんにやくはお土産として持ち帰ることができました。宿に到着後、温泉に入った後はお楽しみの宴会で料理やカラオケを楽しみ、疲れてすぐ寝てしま



う方や興奮冷めやらぬといった感じで眠れない方もいましたが無事に1日目を終えて、2日目に突入！向かったのは、「見て触れて体験できる碓氷峠鉄道文化村」です。ここでは皆さん展示品を見たり、懐かしい電車の車内に入り運転席に座ったり、写真を撮ったりと楽しそうでした。そしてラスクで有名なガトーフェスタハラダの工場見学に行ってきました。皆さん作業員の方には目もくれず、ショーケース内のお菓자에釘付けでした。帰りのバスはお疲れの様子で熟睡される方や最後まで喋りっぱなしの方もいましたがあっという間の2日間でした。

来年も楽しい旅行の思い出を作っていきましょう！

つきみの作業所一泊旅行（茨城）



つきみの作業所の一泊旅行は10月25日、26日に茨城県大洗方面へ行ってきました。初日は牛久大仏の大きさにびっくりし、昼食は太平洋を目の前にした食堂でエビフライの大きさにびっくりと、びっくり尽くし。干し芋屋さんを覗いたり、めんたいパークで明太子のできるまでを見学して、明治時代から続く老舗旅館で美味しい食事とアットホームな滞在を楽しみました。

日付変わって2日目は笠間へ向かい、お皿の絵付け体験をしました。皆さんそれぞれに悩みながらも絵や模様をお皿に描いていきます。焼き上がったお皿はまだ届いていませんが、どんな出来上がりになっているのか楽しみに待っているところです。

天候にも恵まれ美味しい食事を楽しみ、のんびりとした2日間の旅を楽しんできました。